

やまもも



新年あけましておめでとうございます

年頭にあたり、皆様のご健康とご多幸をお喜び申し上げます。

昨年は、皆様のご協力のもと、予定していた各種行事をすべて行うことができましたことに、心より感謝申し上げます。

さて、昨年の国内の出来事を振り返りますと、2月に岩手県で大規模な山林火災が発生したのを皮切りに、各地で山林火災が頻発し、甚大な被害をもたらしました。地球温暖化の影響で、空気が乾燥して火災が起きやすくなると言われていますので、火災には十分注意したいものです。

明るいニュースとしては、4月から半年間、大阪・関西万博が開催され、ミャクミャクの人気も相まって国内外から多くの方が来場されて、大盛況で幕を閉じました。

そして秋には、2人の日本人がノーベル賞を受賞し、10年ぶりの同年ダブル受賞の快挙に日本中が沸き立ちました。

今年は丙午の年ということで、「勢いとエネルギーに満ちて活動的になる年」と言われていますので、新しいことに挑戦してみると良いかもしれませんね。

この一年も利用者の皆様と共に楽しく過ごせるよう職員一同しっかりと取り組んでまいりますので、どうぞよろしくお願ひいたします。

令和8年 元日 所長

市役所から障害福祉サービス受給者証(黄緑)・移動支援事業受給者証(黄色)が届いた方はやまもも第1まで提出をお願い致します。

令和8年1月号

社会福祉法人 知多福社会 やまもも第1

Tei 0562-55-4128 Fax 0562-56-1571

URL <http://chitafukushikai.or.jp>



水筒のお茶について

寒くなり、水筒のお茶の量が少なくなっている方がみられます。冬でも、外作業や力作業等もありますので、十分な水分摂取ができるように、水筒のお茶はたっぷり入れて下さい。

利用者ご家族様より、たくさんのみかんを頂きました。皆で美味しく頂きました。



※年末年始期間中に緊急を要する困りごとがあれば知多市福祉課
(0562-33-3151)に連絡してください。

クリスマス会



クリスマス会では、「bingo～！」と声が上がるたびに拍手が沸き起
こり、プレゼントは1人に1個ずつ、大きなチョコパイでした♪



サンタさんは所長と、かわいい
トナカイ?さんでした～☆

もちつき大会



「よいしょー！」のかけ声で
一生懸命お餅をつきました♪

マジックショー



不思議なイリュージョンに、驚いたり笑った
りと、とても楽しいショーでした。

市役所から障害福祉サービス受給者証(黄緑)・移動支援事業受給者証(黄色)が届いた方はやまもも第1まで提出をお願い致します。